

5. Männergesundheitskonferenz am 21.01.2020 in Berlin

Gesundheit und Wohlbefinden von Männern im digitalen Zeitalter *Ist die Zukunft männersensibler Prävention digital?*

Dr. Manfred Huber

WHO Regionalbüro für Europa

Neue Impulse für Männergesundheit: Chancen und Perspektiven der WHO Strategie für Europa

Die Europäische Strategie der WHO für Gesundheit und Wohlbefinden von Männern ist die erste Strategie dieser Art der WHO. Ziel ist es, die Gesundheit von Männern durch einen Gender-Ansatz zu verbessern und Männer für die Gleichstellung der Geschlechter zu engagieren. Die Strategie fördert einen lebenslangen Ansatz für die Gesundheit von Männern und identifiziert wichtige Übergänge im Leben von Männern, bei denen Interventionen Auswirkungen haben können. Der Vortrag konzentriert sich auf das Altern und die Auswirkungen von Männlichkeit und sozialen Determinanten auf die Gesundheit älterer Männer.

Der Vortrag stützt sich auf Ergebnisse des WHO Berichts zum Thema "Gesundheit und Wohlbefinden von Männern in der Europäischen Region der WHO" und auf neuere Ergebnisse zur Gesundheit älterer Männer und zu Gender-Ansätzen der Langzeitpflege.

Abschließend wird herausgestellt, was die Digitalisierung zur innovativen Umsetzung von gesundheitlicher Information und Aufklärung beitragen kann, um das Bewusstsein von Männern zu mehr Gesundheit und Wohlbefinden zu stärken.